
　定年退職後、すぐにシルバー人材センターに入会
しました。目的は健康維持と社会貢献です。あとは、
体を動かしたり、人と話したりしたくて。この歳で
も働かせてもらえる場所があるのはありがたいこと
です。
　今は、安全にレースが開催されるよう、競艇場
でボートの昇降や運搬、燃料の配布などをしてい
ます。同僚にも恵まれ、働くのがとても楽しいで
す。だから大変だと思ったことはありません。働
けることがうれしいです。また、仕事を通してた
くさんの人と知り合うことができました。いろい
ろなことが体験できて、勉強になることも多いで
す。この先も元気なうちは働きたいです。100 歳
は通過点かな（笑）

　海運会社でトラックの荷物の重さを量る仕事を
しています。トラックは多い時で 1 日 200 台にも
上ります。私は長い時間働きたくて、1 日 7 時間
で週 2 日勤務しています。世の中に働く場所はた
くさんあるけれど、シルバー人材センターのよう
に、個人に合った柔軟な働き方ができるところは
あまりありません。
　業務の中でトラックのドライバーとやりとりを
しますが、ドライバーの名前を覚えるようにして
います。やっぱり名前で呼んだ方が親しみを感じ
てもらえると思うので。それで、「久しぶりだね」
とか、ちょっとしたコミュニケーションがとれる
のが楽しいです。仕事も楽しんで、笑って１日過
ごせるのが 1 番ですからね。
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が強いと思いますが、それだけではありません。

今回は、一般企業へ派遣されている方々に話を聞きました。

6広報がまごおり
2023 ● 11


